



Comunicado de Prensa No. 122-11
Celaya, Gto., 21 de abril de 2011

Presas, ríos, arroyos y canales de riego no son sitios aptos para nadar

- Los cuerpos de agua federales, no deben ser usados como albercas públicas: Roberto Castañeda Tejeda
- Durante el actual periodo vacacional se incrementa el número de personas ahogadas en ríos, arroyos y canales

Las presas de almacenamiento que opera y administra la Comisión Nacional del Agua (Conagua), así como los ríos, lagos, arroyos y canales de riego agrícola, no son lugares apropiados para que se utilicen como albercas ni balnearios públicos durante los periodos vacacionales, aseveró Roberto Castañeda Tejeda, Director Local de la dependencia federal en Guanajuato.

Por ello, el funcionario federal hizo un llamado a la población, especialmente a la guanajuatense y a quienes visitan la entidad, a que eviten bañarse en los cuerpos de agua federales en esta temporada vacacional conocida como Semana Santa.

“La mayoría de los cuerpos de agua representan peligros para la población debido a que en ellos existen fuertes corrientes de agua y desniveles continuos o socavones”, advirtió el titular de la Conagua en Guanajuato.

“La recomendación oportuna y enérgica que hacemos las autoridades de Conagua, del Gobierno del Estado y la Coordinación Estatal de Protección Civil es que las personas deben disfrutar de sus días de descanso en los sitios propios de recreo y balnearios públicos, no en los cuerpos de agua federales”, señaló.

La Conagua, subrayó Castañeda, trabaja coordinada y de manera permanente con las diferentes organizaciones estatales y las presidencias municipales de Guanajuato en el “Operativo de Semana Santa 2011”, a fin de evitar en lo posible que se registren accidentes y eventos que pongan en riesgo la salud y la

integridad física de los guanajuatenses, así como de los turistas que visitan esta entidad.

“La seguridad es responsabilidad de todos”, por ello las autoridades de los tres órdenes de gobierno y la ciudadanía en general debemos estar unidos y alertas en la prevención de accidentes”, recomendó.

Finalmente, la Dirección Local de Conagua en Guanajuato reitera que en este periodo vacacional “la seguridad es responsabilidad de todos” y que tanto las autoridades como la ciudadanía en general deben de estar unidos en la prevención de accidentes que pongan en riesgo la salud y la integridad física de los guanajuatenses y de los turistas que visitan esta Entidad del Bajío mexicano.

ooOoo